



La retraite à 64 ans... C'est toujours NON

Le gouvernement continue à dérouler son projet inique de réforme concernant le recul de l'âge de la retraite. Non seulement, il a refusé d'entendre les salariés qui s'exprimaient par les grèves et les manifestations depuis le 19 janvier, de prendre en compte l'avis de la population qui se prononçait contre, mais il passe outre le refus d'une majorité de parlementaires de voter cette loi.

Ce faisant, il a dégainé l'arme par essence antidémocratique, le 49-3. Tout est bon pour faire passer cette réforme, y compris ignorer les français et leurs représentants.

Ce déni de démocratie ne peut que nous renforcer dans les luttes à mener partout en France. Dès lundi, nous appelons à multiplier les actions de grève et de manifestations en local afin de construire un grand 23 mars. Ce n'est qu'ainsi que nous pourrions gagner. Ce projet de loi ne peut et ne doit pas passer. Cela ne dépend que de nous.